

Fecha	Sección	Página
11.01.2018	Nación	2

¿SERÁ?





Y Enrique... "reza"

Cuentan en el PRI que los apellidos de su dirigente nacional nunca fueron más oportunos: **Enrique Ochoa**...

Reza, y es que en estos momentos estará rezando para que dejen de relegarlo. Pocos le hacen caso. Conforme transcurren los días, a quien escuchan ahora es a Eruviel Ávila, vicecoordinador de la precampaña de José Antonio Meade, y ahora tuvo más fuerza la voz de Javier Lozano que cualquier cosa que diga Ochoa Reza, por más ocurrente que parezca. ¿Será?



Reconocimiento con aplausos

No fue sorpresa y todos esperaban que en algún momento del día, o de la semana, **Miguel Ángel Osorio Chong** entregara su renuncia a la Secretaría

de Gobernación para, dicen, buscar un espacio en el Senado de la República. Y aunque se sabe de su buen trabajo, sorprendió la ovación con la que lo despidieron al momento de agradecer al Presidente haber formado parte de su gabinete. Y precisamente en ese acto, en el que se presentó el acta de nacimiento en línea, reapareció **Alejandra Lagunes**, quien, por cierto, comentó que

ese programa, en el que ella trabajó, era como su hijo. ¿Será?

El NAICM, por buen camino

Con el aval de la OCDE, México presentó los avances en la edificación del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. El secretario Gerardo Ruiz Esparza destacó ante José Ángel Gurría que esta megaobra convertirá a nuestro país en el hub más importante de América Latina; mencionó el titular de la SCI que actualmente trabajan en el proyecto más de 300 empresas que generan 160 mil empleos, que contribuye a dar un importante impulso económico y social a esta región. La nueva terminal aérea es el segundo aeropuerto más grande en construcción en el mundo, y funcionando se ubicará entre los tres primeros. ¿Será?



¿Quiere Secretaría?

Quien no se despega de **Alejandra Barrales** y se ha vuelto su más fiel promotor es **Mauricio Toledo**, pues, aseguran, tal parece que ha puesto el ojo en la Secretaría de Gobierno. Ala

par del apoyo del legislador local por Coyoacán, Barrales busca posicionarse en la contienda como la perredista que logró que se consolidara la coalición con el PAN, PRD y Movimiento Ciudadano. Pero hay un problema, y es que algunos ven de manera negativa que se asocie a la precandidata con el legislador, quien ya es señalado como el verdadero autor de la agresión en Coyoacán y es considerado un personaje violento y autoritario. ¿Será?



Página 1 de 1 \$ 28985.00 Tam: 187 cm2

2018.01.11